

Amy Klobuchar, sénatrice démocrate plaide en faveur du rapprochement de Cuba



La Havane, 26 oct. (RHC).- Amy Klobuchar, sénatrice démocrate, a plaidé en faveur du rapprochement de Cuba.

Dans des déclarations à la chaîne de télévision NBC News, Amy Klobuchar a souligné que les États-Unis ne devraient pas détourner complètement le processus de normalisation des relations amorcé après plus de 50 ans d'une politique échouée.

Elle a ajouté que la stratégie suivie par les administrations étasuniennes avant décembre 2014 n'était bonne pour aucun des deux pays.

Dans ses déclarations à NBC News, elle a indiqué que l'enquête sur l'affaire de soi-disant «attaques acoustiques » devrait se poursuivre jusqu'à savoir ce qui s'est passé mais sans faire dérailler complètement les relations édifiées avec Cuba jusqu'à maintenant.

Elle a souligné que les peuples de Cuba et des États-Unis veulent voir une relation plus ouverte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/145531-amy-klobuchar-senatrice-democrate-plaide-en-faveur-du-rapprochement-de-cuba>



Radio Habana Cuba